



CREATE HOPE
in the WORLD

世界に希望を
生み出そう



2023-24年度 国際ロータリーのテーマ

Weekly Report



事務局 三原市本郷南6丁目3-26 三原臨空商工会2F
TEL 0848-86-0986 FAX 0848-86-0992
E-mail h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
例会場 広島エアポートホテル (TEL 0848-60-8111)

会長 鶴田秀樹
副会長 川本吉則
幹事 三好敏之
S A A 桐島勝利

2710 地区 井内康輝ガバナー 信条

平和の種をまこう!!~ロータリアンにできること~

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン

広げよう! 笑顔の輪を

本日のプログラム (11月29日)

三原市経済部商工振興課 若松隆成様
「三原市女性活躍支援の取り組み」

次のプログラム (12月6日)

住田 誠 会員 担当

第1282回 2023年11月10日(金)・11日(土)・12日(日) 例会記録



平和の種をまこう!! ~ロータリアンにできること~

ガバナー挨拶

2023-24年度
国際ロータリー第2710地区
ガバナー
井内 康輝



地区大会の開催にあたり、RI会長代理 杉岡芳樹様、広島県知事湯崎英彦様、広島市長 松井一實様、広島商工会議所会頭 池田晃治様、韓国3690地区総裁 申東成様に、御来臨賜りましたこと、誠に有難く存じ上げます。また、他地区のガバナー、ガバナー令夫人の御来駕にも心より御礼申し上げます。当2710地区の多くのロータリアン、ローターアクト、インターアクト、米山奨学生の皆様にもご参加いただきましたことに厚く感謝申し上げます。

2023-24年度のRI会長ゴードン R. マッキナリー氏は、年度のテーマとして“Create Hope in The World”を掲げられ、これを受けて当地区のガバナー信条を“平和の種をまこう!!~ロータリアンにできること~”と致しました。この背景は、2022年2月にロシアによるウクライナの侵攻が始まり、ウクライナの町は大きく破壊され、その市民生活は厳しい状況に置かれています。

ウクライナのみならず、世界には40ヵ所以上の紛争地域があり、これらに暮らす人々には、全く将来の希望がみえないと思われま。人々が希望を語るためには、自分の住む地域が争いごとなく生活の糧である食糧に恵まれた“平和な状態”であることが必須の条件です。我々ロータリアンは大砲、戦車や戦闘機をもたず、直接的な紛争の解決手段はもちませんが、人々が希望をもつことができるよう“平和な状態”を作り出すためにできることは多いと考えます。

ロータリーが行ってきた“超我の奉仕活動”は、まさに“平和の種”となるものであり、これをあらゆる地域において、ロータリアンが行動人としてまき続けることが求められているのではないのでしょうか。特に、次代を担う青少年の皆さんにも、この精神をひろめ、ロータリアンとともに奉仕の輪を拡げていくことに協力していただきたいと考えます。

今地区大会の記念事業としては、2023年5月、広島で開催されたG7サミットにおいて、広島を訪れた世界の首脳たちが残した“平和のメッセージ”を石碑として建立し、広島市民のみならず、広島を訪れる内外の人々とともに“平和を希求する”心を育む一助となればと考えています。

皆様が広島を堪能するとともにロータリアンとしての親睦の輪をつくることができますこと、さらに“平和の種”について皆様と語り合うことができますことを期待しております。

地区大会記念事業紹介

“G7 参加国首脳が記した「平和へのメッセージ」” 顕彰碑寄贈事業

本年度井内ガバナーの地区運営方針、“平和の種をまこう!!~ロータリアンにできること~”の実践行動として、本顕彰碑寄贈事業を採択し、準備を進めて参りました。市担当局のご協力を得て、“平和の丘”比治山の展望台、「エントランス広場」に、G7参加全首脳のメッセージ顕彰碑を設置させていただきます。

今までは、平和資料館の中でしか目に触れることのない“平和へのメッセージ”ですが、G7首脳のメッセージは、これからいつでも触れていただくことができます。現在世界を動かしているG7の首脳が、私たちと共にあることを実感していただけることでしょうか。また、よく整備された河岸緑地や、緑の平和大通りと中高層建物が調和する街並みが、平和であるからこそ、“平和の賜物”であることも、実感いただけるものと思います。

ガバナー運営方針の実践事業として、本記念事業に取り組みます。



2023-2024年度 国際ロータリー第2710地区・地区会員大会 記念事業 G7 各国首脳による平和への メッセージ顕彰碑

除 幕 式

日 時	令和5年11月8日 午前11時~
場 所	「平和の丘」比治山公園 エントランス広場



10月10日(金)大会記念ゴルフ
会場:広島カンツリー倶楽部 西条コース

本会議 10月12日(日)13:00~16:45
会場:広島グリーンアリーナ

参加者 171名 (小島会員・三好会員・佐々木会員・川本会員参加)



佐々木会員
飛び賞 75位



10月11日(土)会長幹事会 13:30~19:30
会場:リーガロイヤルホテル広島



記念講演

国連機関職員 三上知佐氏
演題「わたしたちが望む未来のために」



基調講演

平和記念資料館長 滝川卓男氏
演題「被爆の実相と広島への歩み」

懇親会 10月12日(日)17:30~18:30
会場:リーガロイヤル広島



地区大会に参加して

2023-24年度 国際ロータリー2710地区 地区大会が広島市で盛大に執り行われました。

11日の会長幹事会では、井内ガバナー、杉岡 RI 会長代理の挨拶から始まり、今年は4年ぶりに国際ロータリー第3690地区より申総裁をはじめ、総勢38名に及ぶ会員が韓国より参加してくださいました。

基調講演では、広島平和記念資料館館長の滝川卓男氏より広島平和記念資料館は1955年にオープンした資料館、1991年の改装以降、展示内容の変更はありませんでした。この度2019年4月25日にリニューアルオープンをし、展示内容等を説明して頂き、原爆のすさまじさをスライドを交えお話をして頂きました。

晩餐会は、リーガロイヤルホテル広島での会食でした。SAKURAメンバーは、琴とヴァイオリンとピアノの組み合わせによる音楽とWalatinoメンバーは、琴、ピアノ、ベース、パーカッションの異色の組み合わせの2つのグループの音楽により歓迎されました。同席には因島 RC、西条 RC、呉南 RC の6名と楽しい時間と美味しい料理で時間を過ごせました。

12日の本会議は、広島グリーンアリーナに会場を移し、記念事業としてG7首脳会議に出席した首脳たち9人が被爆地に残したメッセージを刻む記念碑を広島市に寄贈され、記念講演では、国連機関職員 三上知佐氏による「わたしたちが望む未来のために」のお話をされ、引き続き青少年代表とのディスカッションも行われました。

三好幹事は記念ゴルフから3日間連続の参加となり大変お疲れの事と思います。この度は最後の懇親会まで参加された、近藤さん、森崎さん、乗越さん、三好幹事、大変お疲れさまでした。

会長 鶴田秀樹